

Antrag Nr. 13-F-03-0080

Grüne

Betreff:

Radapp
- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 13.6.2013 -

Antragstext:

Eine Projektgruppe der Privatwirtschaft hat eine App entwickelt mit dem Ziel, Radfahrer in Wiesbaden sichtbarer zu machen. Mit der App können die Wege einzelner Radfahrer aufgezeichnet werden. Diese Daten werden übereinandergelegt und heraus kommt eine Karte, die die meistgefahrenen Radwege in Wiesbaden darstellt. Je mehr Radfahrer sich beteiligen desto mehr Daten kommen zusammen.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

neuartige Möglichkeiten der Verkehrserfassung (z.B. „Radapp“ von Scholz&Volkmer) zu testen und bei Eignung zu verwenden.

Wiesbaden, 19.06.2013

Claus-Peter Große
Stadtverordneter

Carola Pahl
Fraktionsreferentin